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 うしおだ待合室だより 
 

2019 年度の新入職員三名をご紹介します 

 

 

 

うしおだ診療所に 6月に入職し、早いもので半年と少し経ちました。はじめ
こそ社会人として働くにあたって様々な不安はありましたが、職場のみなさ
んに良くしていただいて毎日楽しく働けています。仕事にもようやく慣れてき
たところですので、これからもどんどん新しいことを勉強してできることを増や
していきたいです。 

また、事務だけでなく、他の業種の方々とも交流を深めてお仕事関係なく
仲良くなれたらいいなと思います。元気でいることが一番ですので、病気・
けがなく働くために規則正しい生活を心がけたいです。毎日三食きちんとバ
ランスよく食べて夜はなるべく早く眠ること、それから今年はもう少し運動を
できたらいいなと思っています。 

自分自身の生活がしっかりしていれば日々の業務も元気に取り組めると
思いますので健康第一で頑張ります。        

2019年度うしおだ診療所 在宅・医療相談室に入職しました河津

伸哉と申します。入職当時うしおだ地域はどんな地域の特性があるの

か、どんな方々が生活しているのか、ソーシャルワーカーとしてどんな業

務を求められているのか全くイメージがつかなかったです。そんな中先輩

方から指導を受けながら、少しずつ業務を熟せるようになってきました。

入職して早くも 11 か月が経ちました。未だ業務を熟していくので精一

杯な自分がいますが、これからも地域の方々・患者様に支えられなが

ら頼られるソーシャルワーカーになりたいと思っています。今後とも、業務

に従事していきたいと思っておりますので何卒よろしくお願い致します。                    

入職してから約一年。認知症デイケアでの日々は学ぶことばかりです。

認知症についてはもちろんですが仕事に対する姿勢についても学ぶこと

がありました。ある日少し疲れて仕事に行ってしまった日「お姉さん疲れ

てる？」と声をかけてくださる利用者さんがいました。日頃、私たち職員

が利用者さんを観察している立場だと思っていましたが、私達スタッフも

利用者さんに見られる立場にあるんだ、と気づかされ背筋が伸びる思い

でした。新入職員である今、常に見る立場であり見られる立場であると

学ぶことが出来て良かったと思っています。仕事に真摯に向き合い心理

士としてはもちろん人としても成長できるような日々を送っていきたいと

思っています。     

医事 榊美智子さん 

在宅・医療相談室 

 河津伸哉さん 

菜の花デイケア  

古賀友里子さん 

 


